

GPR-Jahrestagung im Rahmen der DGKJ-Jahrestagung, 7.–10. September 2022 in Düsseldorf



Die 59. Jahrestagung der Gesellschaft für Pädiatrische Radiologie findet in diesem Jahr im Rahmen der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin (DGKJ) statt. Vom 7. bis 10. September werden in Düsseldorf daher Teilnehmer*innen aus den verschiedensten Fachbereichen der Pädiatrie erwartet. Dr. Dirk Klee, Kongresspräsident der GPR, verrät im Minuten-Interview, was man auf der Jahrestagung auf keinen Fall verpassen, in Düsseldorf auf jeden Fall erlebt haben sollte und wagt abschließend einen Blick in die Zukunft.



Dr. Dirk Klee Kongresspräsident der GPR

Herr Kongresspräsident, bitte in einem Satz...

Die GPR-Jahrestagung ist für mich ein schöner Termin in jedem Jahr, auf den ich mich immer freue.

Auf keinen Fall verpassen auf der GPR-Jahrestagung sollte man neben dem Kongress die „social events“.

Wenn man schon mal in Düsseldorf ist, sollte man ein Altbier einer Hausbrauerei probiert haben, am Rhein entlang geschlendert sein,appreciate all moments!

Das schönste an meiner Arbeit als Kinderradiologe sind die Kinder und das Vertrauen der Eltern an mich, dass ich Ihre Kinder untersuchen darf.

Wenn ich meinen Beruf heute nochmal wählen könnte, würde ich – wie jetzt – etwas machen, wo ich mich jeden Tag drauf freuen kann :).

Die GPR-Jahrestagung in 10 Jahren wird von vielen neuen Kinderradiolog*innen besucht, die wir alle zusammen ausbilden, denn die Kinder und Jugendlichen brauchen diese Spezialist*innen für eine optimale Diagnostik.

Alle Informationen zur Jahrestagung finden Sie auf dgkj-kongress.de.